

DELFINA GÓMEZ



# Se alista con propuestas ciudadanas

[oem#ucs@ieem.org.mx](mailto:oem#ucs@ieem.org.mx)

VIOLETA HUERTA

Asegura equipo de campaña que la candidata se presentará sin agresiones hacia su adversaria

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA



Aseguran que abanderada no memoriza guiones

[oem#ucs@ieem](mailto:oem#ucs@ieem.org.mx)

La preparación para el debate por parte de la candidata de Morena, Partido Verde y PT, Delfina Gómez Álvarez, consistirá en leer las propuestas que le hace la ciudadanía, pues ella no memoriza guiones y nadie le señala lo que debe decir o no mencionar.

De acuerdo con parte del equipo de la abanderada de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", se prevé que nuevamente se presente en forma cordial, sin agresiones a su adversaria y confían en que le irá muy bien, porque temas como el de educación los domina ampliamente.

La diputada Azucena Cisneros aseguró que la maestra se está preparando leyendo lo que la gente le presenta como propuestas, pues ella representa una extensión ciudadana y le gusta leer y empaparse de lo que la gente quiere.

"Busca construir un proyecto de gobierno en función de lo que la gente quiere y padece", explicó.

Los cuatro temas del segundo debate, precisó, son muy amplios y en todos ellos existe un rezago en el Estado de México.

"La maestra no es una persona que puedan asesorar o preparar y decir algo que ella no sienta. Esa es su virtud, ella es muy genuina.

**La diputada Azucena Cisneros aseguró que la maestra se está preparando leyendo las propuestas de la gente**

"Ella apela mucho al sentir de los ciudadanos más que a memorizar. A la maestra nunca le va mal porque tiene un gran poder, la forma en que lo expresa y en las cosas que dice, tiene conocimiento pleno del Estado de México y no memoriza guiones", expresó.

A Delfina Gómez, dijo, le gusta entender la problemática, es una maestra de formación metódica, esquemática que apela siempre a su capacidad y entendimiento y su formación le sirve mucho porque no pierde el temple, aunque vengan ataques.

Sobre las personas que la acompañarán, la legisladora dijo que será la maestra quien lo defina, pero podría ser el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, el coordinador de campaña, Horacio Duarte, o el delegado especial de Morena, Higinio Martínez.

También comentó que aun cuando tenga agenda privada la maestra no deja de ver gente.

## Se reunió Delfina Gómez con comunidad libanesa

### **Adriana Novelo**

Valle de México.- Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, acudió a una invitación con integrantes de la Comunidad Libanesa, ante quienes dijo, que “juntos vamos a transformar nuestro Estado de México”.

Durante la reunión celebrada en el Club Centro Libanés, la candidata Delfina Gómez afirmó que está convencida de que, con buena voluntad, trabajando en equipo y, sobre todo, escuchando

a todas y todos se pueden resolver los problemas que hay en la entidad.

Delfina Gómez enlistó dichos problemas, como la seguridad; el desabasto de agua potable; la movilidad deficiente; y la falta de servicios públicos, entre otros muchos, mientras la Comunidad Libanesa escuchó con interés.

“Necesitamos de su conocimiento y experiencia para fortalecer nuestras propuestas para mejorar los servicios de salud, la conclusión de hospitales, y las carencias de recurso humano en las

clínicas. Pero también atender urgentemente la violencia contra las mujeres”, señaló la maestra Delfina Gómez.

Los integrantes de la Comunidad Libanesa, encabezados por Carlos Letayf Wehbe, presidente del Consejo, rompieron en aplausos cuando la maestra Delfina Gómez habló sobre el tema de la equidad de género, puntualmente, cuando se comprometió a que el 50 por ciento de las integrantes de su gabinete sean mujeres “porque debemos empezar desde el gobierno a empoderarlas económicamente”.

# Gómez se acerca a consejo libanés

Candidata expone a integrantes de la comunidad que **juntos pueden transformar a la entidad**

**EMILIO FERNÁNDEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena-PT-PVEM, se reunió con integrantes de la comunidad libanesa a los que les dijo que juntos van a transformar a la entidad

Durante la reunión celebrada en el Club Centro Libanés, en la Ciudad de México, la candidata afirmó que está convencida de que con buena voluntad, si se trabaja en equipo y sobre todo si se escucha a todos, se pueden resolver los problemas que hay en el Estado de México.

La seguridad, el desabasto de agua potable, la movilidad deficiente, la falta de servicios públicos, entre otros, fueron los principales problemas que enfrenta la entidad, expuso.

“Necesitamos de su conocimiento y experiencia para fortalecer nuestras propuestas para mejorar los servicios de salud, la conclusión de hospitales, y las carencias de recurso humano en las clínicas, pero también atender urgentemente la violencia contra las mujeres”, indicó.

“

**Necesitamos de su conocimiento y experiencia para fortalecer nuestras propuestas para mejorar los servicios de salud, conclusión de hospitales”**

**DELFINA GÓMEZ**

Candidata por Morena-PT-PVEM

Delfina Gómez expuso ante los asistentes, entre ellos Carlos Letayf Wehbe, presidente del Consejo de la Comunidad Libanesa, que en caso de que obtenga el triunfo el próximo 4 de junio, 50% de su gabinete de gobierno estará conformado por mujeres.

En compañía de miembros de su equipo de campaña, la abanderada de la alianza Juntos Hacemos Historia presentó las principales “Propuestas del Pueblo para el Cambio”.

“En materia de seguridad se debe echar mano de herramientas tecnológicas que sean más eficientes contra la delincuencia, así como resolver el abandono de la infraestructura hidráulica que provoca desabasto de agua”, comentó.

Reiteró que debe existir una coordinación entre los tres niveles de gobierno para combatir a la delincuencia y regresar la tranquilidad a los 18 millones de habitantes que residen en el Estado de México.

La candidata morenista les pidió a los presentes integrarse al desarrollo educativo de los mexicanos, “a quienes debemos ponerle al alcance nuevas escuelas, preparatorias y universidades para garantizar su preparación hacia la vida laboral en beneficio del estado”.

El presidente del Consejo Directivo de la Comunidad Libanesa, Carlos Letayf Wehbe, mencionó: “La maestra Delfina Gómez ha sido la primera en aceptar nuestra convocatoria; reconozco su voluntad y aspiración de encabezar esta responsabilidad tan relevante para buscar el bienestar de todos los que radican en el Estado de México”. ●



Delfina Gómez se reunió con integrantes de la comunidad libanesa en la Ciudad de México, en donde acordaron buscar el bienestar de los mexiquenses.

#DELFINAGÓMEZ

# TRABAJARÁ EN EQUIPO

LA CANDIDATA PRESENTÓ SU PLAN DE GOBIERNO  
A LA COMUNIDAD LIBANESA EN MÉXICO

POR JOSÉ RÍOS

**D**elfina Gómez Álvarez, candidata por la coalición Morena, PT y PVEM, sostuvo un encuentro con integrantes de la comunidad libanesa en México, donde dio a conocer su plan de trabajo en caso de ganar la elección.

Desde el Club Centro Libanés, en la CDMX, la candidata morenista aseguró que es necesario trabajar en equipo, con voluntad y escuchando los problemas de todas las comunidades que integran la entidad para lograr un cambio para todos los mexiquenses.

"Necesitamos de su conocimiento y experiencia para



En nuestro plan combatiremos frontalmente la corrupción".

**DELFINA GÓMEZ**  
CANDIDATA DE MORENA, PT Y PVEM

fortalecer nuestras propuestas para mejorar los servicios de salud, la conclusión de hospitales y las carencias de recursos humanos en las clínicas. Pero también atender urgentemente la violencia contra las mujeres", señaló.

También dio a conocer a la comunidad libanesa que éstas y más ideas están plasmadas en su sitio web *delfina.mx*, con las que buscará resolver los pendientes de la entidad.

El encuentro fue realizado gracias a la invitación del presidente del Consejo Directivo de la comunidad libanesa, Carlos Letayf Wehbe, quien destacó que fue la primera aspirante en aceptar la convocatoria para platicar sus propuestas a esta comunidad. ●



FOTO: ESPECIAL

● **LAZO.** Carlos Letayf Wehbe destacó la disponibilidad de Gómez Álvarez.

## Cada peso gastado en Edomex será transparentado

### ► No más corrupción: Delfina Gómez

Toluca, México.- La maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por **MORENA, PT y PVEM**, aseguró que el combate a la corrupción será una acción prioritaria, por lo que implementará un gobierno con transparencia y rendición de cuentas, en donde cada peso gastado sea transparentado.

Durante sus recorridos por los municipios del Estado de México, la maestra **Delfina Gómez** ha sido enfática en asegurar que, durante su administración, las y los ciudadanos tendrán la certeza de cómo y en qué se gastan los recursos públicos.

"En nuestro proyecto de gobierno, combatiremos frontalmente la corrupción con medidas de control y vigilancia de los recursos, con el apoyo de los ciudadanos transparentaremos todos los fondos y programas del gobierno", aseveró la maestra **Delfina Gómez**.

De acuerdo con sus "**Propuestas del Pueblo para el Cambio**", la maestra **Delfina Gómez** fortalecerá con mayores atribuciones y una mayor participación ciudadana.

"El Estado de México ocupa los primeros lugares en el índice de percepción de corrupción y los últimos en el índice de transparencia en México, por lo que la corrupción será una de las principales acciones de nuestro



gobierno", aseguró la maestra **Delfina Gómez**, candidata a gobernadora del Estado de México por la candidatura común "**Juntos Hacemos Historia en el Estado de México**", integrada por los partidos **MORENA, PT y PVEM**.

Finalmente, la candidata morenista **Delfina Gómez** puntualizó que "**en el Estado de México no se robará más, aplicaremos los preceptos de la 4T: No mentir, no robar y no traicionar al pueblo**".

# Delfina se reúne con la comunidad libanesa

**Peticiones.** Indicó que este segmento de la población es uno con los cuales buscará transformar el Edomex

**BERNARDO JASSO**  
TOLUCA

La candidata de “Juntos Haremos Historia”, Delfina Gómez Álvarez, acudió al Club Centro Libanés para sostener una reunión con dicho sector de la sociedad, y en ese encuentro indicó que este segmento de la población mexiquense es uno con los cuales buscará transformar el Estado de México.

“Necesitamos de su conocimiento y experiencia para fortalecer nuestras propuestas para mejorar los servicios de salud, la conclusión de hospitales, y las carencias de recurso humano en las clínicas. Pero también atender urgentemente la violencia contra las mujeres”, expuso en dicho encuentro.

En un comunicado de prensa con fecha del martes 16 de mayo y día en el cual la candidata Delfina Gómez mantuvo “agenda privada”, agregaron que la abanderada de Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), está convencida de que trabajando en equipo con los diferentes sectores de la población, podrán resolver problemas que se registran en la entidad como inseguridad, desabasto de agua potable, la movilidad deficiente y la falta de servicios públicos, entre otros.

## REACCIONES

**“Hay en el Estado de México un ambiente de mucha alegría y gozo, pero también de unión y buena voluntad para transformarlo en beneficio de toda su gente. Escuchando las necesidades de todas y todos lo vamos a lograr. Seguimos recopilando propuestas y peticiones. Y aquí externamos esta convocatoria para sumarse a la participación ciudadana, con la que promoveremos un gobierno abierto e incluyente”**

**Delfina Gómez**  
*Candidata Morena*

“En materia de seguridad, se debe echar mano de herramientas tecnológicas que sean más eficientes contra la delincuencia; así como resolver el abandono de la infraestructura hidráulica que provoca desabasto de agua”, dijo Gómez Álvarez ante la comunidad Libanesa que encabezó Letayf Wehbe.

En el documento agregaron que la ex Secretaria de Educación Pública explicó en esta reunión los principales puntos de sus “Propuestas del Pueblo para el Cambio”, y que las ideas para resolver los problemas de la entidad están plasmados en el sitio web delfina.mx, pero que además se está fortaleciendo su plan de gobierno que implementará en caso de ser electa la titular del Ejecutivo estatal.

“Hay en el Estado de México un ambiente de mucha alegría y gozo, pero también de unión y buena voluntad para transformarlo en beneficio de toda su gente. Escuchando las necesidades de todas y todos lo vamos a lograr. Seguimos recopilando propuestas y peticiones. Y aquí externamos esta convocatoria para sumarse a la participación ciudadana, con la que promoveremos un gobierno abierto e incluyente”. —

HABRÁ CERTEZA EN EL GASTO

# Cada peso será transparentado ofrece Delfina Gómez Álvarez

La candidata anunció que implementará un gobierno con transparencia y rendición de cuentas en la entidad

## REDACCIÓN

La maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por MORENA, PT y PVEM, aseguró que el combate a la corrupción será una acción prioritaria, por lo que implementará un gobierno con transparencia y rendición de cuentas, en donde cada peso gastado sea transparentado.

Durante sus recorridos por los municipios del Estado de México, la candidata morenista ha sido enfática en asegurar que, durante su administración, las y los ciudadanos tendrán la certeza de cómo y en qué se gastan los recursos públicos.

“En nuestro proyecto de go-

bierno, combatiremos frontalmente la corrupción con medidas de control y vigilancia de los recursos, con el apoyo de los ciudadanos transparentaremos todos los fondos y programas del gobierno”, aseveró Gómez.

De acuerdo con sus “Propuestas del Pueblo para el Cambio”, la candidata fortalecerá esta vigilancia con mayores atribuciones y una mayor participación ciudadana.

“El Estado de México ocupa los primeros lugares en el índice de percepción de corrupción y los últimos en el índice de transparencia en México, por lo que la corrupción será una de las principales acciones de nuestro gobierno”, aseguró la aspirante a gobernadora del Estado de México



por la candidatura común “Juntos Hacemos Historia en el Estado de México”, integrada por los partidos MORENA, PT y PVEM.

Finalmente puntualizó que “en el Estado de México no se robará más, aplicaremos los preceptos

▲ Delfina Gómez dio a conocer que combatirá frontalmente la corrupción. Foto especial

de la 4T: No mentir, no robar y no traicionar al pueblo”.